
   

 

 

 

 

  

 

  

  

  

  

 

  

   

 

  

  

                                                                                       

動物園の健康を守る～獣医師にできること～ 
日時：令和４年１２月１１日（日）１３：３０～１６：００ 

場所：千葉市動物公園レクチャールーム      参加者：２９名（うち科学部１４名）     

講師：千葉市動物公園 林 七海先生 中山侑先生 

【受講生の感想】 
・将来獣医になりたいと思っています。貴重な体験ができて良かったです。質問もできて、これからどうすべき
なのか考えることができました。話をきいている中で、やっぱり獣医の人はかっこいいと思いました。 

・動物がいろんな症状や感染症になったときのどうしたら処置できるかなど、動物の健康の守り方、獣医師につ
いてどうしたらなれるか、何の教科を勉強するといいかがわかりました。 

・ヤギの時に、発表できてよかったです。獣医師さんに、答えに近いみたいに、言われて嬉しかったです。獣医
師は動物のことを、大切に考えているんだなと思いました。みんながメモしている姿が印象的でした。 

・獣医をする上で病気の原因などを特定することは、研究で実験していくことと近いなと感じた。また、様々な
動物の種類・症状に合わせて治療を変えたり、日頃から動物の様子を観察したり、動物だからこそ気をつけな
ければいけないことがあるとわかった。自分は将来医師になりたいと考えているので今日の講座はとても参考
になった。 

・獣医師の仕事が思っていたよりも多くて驚きました。また、動物の表情や行動をよく観察することが大切なん
だなと思いました。そして飼育員さんとの協力もとても大切な事だと思った。なかなか聞けない話なども聞け
てとても面白かったです。 

・獣医師の仕事は、動物を治療することだけだと思っていたのですが、動物の飼育もしていると知りました。動
物の治療は、その動物にあった方法でストレスのあまりかからないようにしていることが分かりました。 

 林さんの話を聞いて将来の夢に必要のないと思っているような教科でもしっかりと勉強していきたいと思いま
した。 

 
 
 

こちら病院棟

です！ 

食欲はあり

ますか？ 

獣医師にな

るには… 

どの脚が痛そ

うですか？ 

皆さん、良いと

ころに着目して

いますよ！！ 
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